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Résumeé:

Cette recherche porte sur le théme de I’enseignement de la lecture pour les
enfants autistes et sur les programmes les plus importants qui leur sont proposés
dans les écoles privées et reguliéres, dans le but de leur fournir un bagage
linguistique et de renforcer leur confiance en soi pour communiquer avec les
autres, Et grace a cette recherche, nous avons essayé de surmonter les difficultés
rencontrees par les enfants autistes pour apprendre a lire, qui est le premier
moyen d'apprendre la langue dans son ensemble.

Mots-clés: enseignement, Difficultés de lecture, autisme ¢« Education spéciale.

Summary

This research deals with the topic of teaching reading for autistic children, and
the most important programs that are offered to them in private and regular
schools, with the aim of providing them with a linguistic credit and enhancing
their self-confidence to communicate with others. Through this research, we
have tried to overcome the difficulties that autistic children face in learning to
read, which is the first means in learning the language as a whole.

Keywords: learning, Reading difficulties, autism «<Special Education.



